

Unser Gewinn vom Stadtradeln 2023:

Eine Bahnfahrt nach Nürnberg: Das Erfahrungsfeld zur Entfaltung der Sinne



Ein Kinder-Team hatte im Vorfeld mit Meinrad für die Klasse recherchiert, was wir Tolles in Nürnberg unternehmen könnten. Vier verschiedene Ideen stellten sie der Klasse vor und diese stimmte ab: Unsere Wahl fiel auf das „Erfahrungsfeld zur Entfaltung der Sinne“. Anfang Juni wurde es dann kurz vor dem Ausflug nochmal spannend, denn der Zugverkehr war bei Kitzingen eingeschränkt aufgrund einer Streckensperrung nach Starkregen. Auch die Wöhrder Wiese in Nürnberg stand kurzfristig unter Wasser. Aber dann konnten wir aufatmen: Zum geplanten Ausflugstermin am 11.6. klappte alles, wobei wir bis Kitzingen mit dem Bus, dem sogenannten „Schienenersatzverkehr“, fuhren.



Die vielfältigen Angebote und Aktionen auf dem Erfahrungsfeld beeindruckten uns alle sehr!